
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年委員長 内山雅裕 

平成 26 年 1 月 12 日（日）伊東市観光会館にて成人式

が行われました。 

伊東ワイズメンズクラブからは佐藤会長が式典へ出席

し、斉藤 B 副会長と私が式典運営協力として会場誘導

係を引き受けてきました。式典開始時間前から、大人

への第一歩を踏み出そうと新成人が集まり、今年は市

内在住者と市外申込者 651 人のうち、507 名の新成人

が集まったようです。 

今年のテーマは「厳粛な中にも温かみのある式」でし

た。そのテーマとおりに 来賓や中学時代の恩師らに

お祝いの言葉をもらっている新成人の真面目な姿を見

て、未来の伊東が楽しみになりました。 

各々の夢に向かって頑張ってほしいと思います。 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

2013年度 2月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題 “前へ！ 今こそ”“Now! The time step forward” 
会  長 佐藤 諭 直前会長 稲葉富士憲 次期会長 杉本隆夫 書  記 榎本 博  副書記 飯島唯志 

A副会長 石川 騰 B副会長 齋藤福男  C副会長 山田 誠 会  計 久保田康正 

幹  事 及川泰広・橋場 徹・牛田俊夫 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

「人はみな草のごとく、その栄華はみな草の花に似ている。草

は枯れ、花は散る。しかし主の言葉はとこしえに残る」これが、

あなたがたに宣べ伝えられた御言葉（みことば）である。 

ペテロの手紙（１） 第 1 章第 24節・25 節 

今月の聖句 

※TOF の為、例会開始時刻が変更になっています。 

と き：2 月 10 日(月)  7:00PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：山田光彦君・久保田康正君 

司 会：内山雅裕君 

＊開会の言葉          野村慶和君 

＊ワイズの信条         向井信男君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           佐藤 諭君 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊EMC セミナー        EMC 委員会 

＊私のコーナー         飯島唯志君 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          鈴木隆夫君 

２月例会プログラム 第４５０回 

2 月誕生日おめでとう 

17 日 橋場 徹君 

メネット 

 3 日 齋藤佳予子さん  5 日 向井ミチ子さん 

10 日 石川基美代さん 

2 月結婚記念日おめでとう 

21 日 堀口正作君   23 日 山田光彦君 

28 日 鈴木隆夫君 

誕生・結婚祝い 



 

新入会員の入会式が行われました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月例会にて、本年度 2 人目となる新入会員 菅野政

典君の入会式が行われました。キャンドルをともし入

会の儀式のなか菅野君の「入会します」の声でめでた

く伊東クラブに新しい仲間を加える事ができました。

住所は伊東市宇佐美、お仕事は菅野建築の代表をして

います。昭和 47 年生まれの 41 歳。奥様と 1 男 1 女の

家庭を営んでおられます。伊東クラブの平均年齢を引

き下げる期待の若手です。紹介者の内山 Y’sからは高

校卒業後建築の専門学校を経て建築の現場監督を 5 年

務め 15 年前に実家に戻り家業の大工を引き継ぎ知り

合ったことが紹介されました。お風呂の製作に関して

は伊豆一ではとの太鼓判。特に趣味はないとのことで

すが内山 Y’sが自称師匠となりゴルフの手ほどきを受

けたいなとの希望があるそうです。まぁ、内山 Y’sは

同じく若手の勝又 Y’s の師匠でもあるそうですがそう

言っているのは本人だけ？特殊技能というか聞き上

手・話し上手で場の雰囲気を盛り上げるセンスがある

とのことです。期待の新入会員を皆さんよろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士山部第 2 回役員会・評議会 

会報委員長 飯島唯志 

1 月 19 日(日)、熱海 YMCA センターにて富士山部第 2

回役員会・評議会が行われ佐藤会長、榎本書記、齋藤

B 副会長、久保田会計、牛田ユース事業主査、私飯島

の 6名で行ってきました。佐藤会長は 13時からの役員

会に出席後伊東西ロータリークラブの創立 35 周年記

念式典に出席のため役員会後は伊東へとんぼ返り、他

5 名で評議会へ出席してきました。評議会では開会点

鐘、開会の言葉、ワイズの信条、ワイズソングと続き

青木富士山部部長よりまず富士山部部会の残金を新生

熱海中学校野球部全国大会出場の助成金として贈呈す

ることが発表され、この場で関係者に贈呈されました。

それから先だって行われた役員会での報告・審議・連

絡事項があり東日本区不祥事の件で返済が順調に行わ

れていること、ヤングメンバー制度の説明、富士山部

での該当者が 6 名であること、3 月 8 日(土) 次期ク

ラブ会長・部役員研修会が東京 YMCA東陽町センターに

て行われる旨の連絡、東日本区表彰対象期間の説明と

報告締切厳守との通達がありました。また、熱海グロ

ーリークラブ加藤会長より 4 月 20 日(日)の 30 周年記

念例会・式典の案内があり全員登録・参加が改めて呼

びかけられました。また、役員会の中で審議事項とし

て次々期富士山部部長選出の件が議案提出され、伊東

クラブ久保田康正 Y’s の推薦が全会一致で承認された

ことが報告されました。また、相磯東日本区会員増強 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 全 て の 世 界 に 出 て 行 こ う ”  “ G o  Y e  I n t o  T h e  W o r l d ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ い ざ 立 て ”  “ O n c e  m o r e  w e  s t a n d ” 

先日はすばらしい入会式を開 

催していただきありがとうご 

ざいます。改めまして菅野政典 

と申します。昭和 47 年 8 月 4 

日生まれの 42 歳、自営で大工 

をしております。親から引き継 

ぎ 4 年、大変な時期もありまし
たが家族・仕事の仲間に恵まれ今の自分があると
思っています。入会式の時にもお話いたしました
が、昨年の 11 月に見学に来た時に皆さんの温か
い人柄や言葉を聞いて皆さんと一緒ならいろん
な活動ができるのではないかと思い入会させて
いただきました。まだ多々手のかかる小さい子供
がいるため、いろんな活動等を皆様と一緒に行え
るかどうかまだわからない部分もありますが少
しずつ出席していきたいと思っており、少しでも
早くワイズの皆様の仲間になれるよう一生懸命
頑張りますのでよろしくお願い致します。 

新入会員 自己紹介 



 

事業主任より富士山部各クラブの会員数推移の報告が

あり書式等まちまちであったりと苦労している点など

もお話がありました。続いて各クラブ会長より上半期

の活動報告がなされ、伊東クラブは佐藤会長の代わり

に齋藤 B 副会長がキャンプ教室・ジャガイモ・カボチ

ャ販売・ドッジボール大会・クリスマス家族会の各行

事が行われたことが報告されました。次回評議会日程

5月 25日(日) 東山荘それから次期の第 1回富士山部

部会の日程 10 月 19 日(日)であることも発表がされま

した。富士山部部歌、閉会の言葉、閉会点鐘をもって

終了しました。出席メンバーの皆さんお疲れ様でした。 

第 42 回伊東駅伝競走大会協賛 

会報委員長 飯島唯志 

2月 2日(日)、

小雨の降る

なか、第 42

回伊東駅伝

競走大会が

行われ伊東

クラブはこ

れに協賛し

ました。大

川裕君の紹介で教育委員会生涯学習課スポーツ振興係

よりこの大会に協賛して頂けないかと話をもらったの

がきっかけでした。伊東クラブ的にはただ協賛金を出

すよりは何か賞を提供し伊東クラブを PR できるよう

な形での協賛が望ましく思えたので四役会で話をまと

め、運営委員会で審議・承認を経て今回の協賛となっ

た訳です。道路交通事情等の関係で走路も区間も一新

となる大会

でしたので

タイミング

的にも良か

ったのでは

と思います。

関係当局と

協賛内容を

詰めた結果、

中学生男女区間賞（5 区間×２）の副賞を提供する事に

なりました。大会会場内にはスポンサー看板(幅 90cm×

高 40cm)・大会要項にも広告掲載をして頂き、開会式

会場と伊東市役所前スタート・ゴール地点には伊東ク

ラブの、のぼり旗の設置もさせて頂きました。「青少年

健全育成の伊東ワイズメンズクラブ」がかなり PR で

きたのでは思います。前日 1 日の午後、インフルエン

ザあがりの榎本書記、石川 A 副会長、久保田会計、飯

島の 4 名で会場等にのぼり旗を設置。最初の設置では

我々の目立ちたい精神が勝りすぎてしまい『ワイズさ

ん、それはちょっと…(^^;)』みたいなダメ出しを食ら

いましたが

会場・コー

ス沿いにの

ぼり旗を設

置し、当日。

あいにくの

お天気では

ありました

が、これま

たインフル

エンザあがりの佐藤会長は来賓として開会式に出席し

ました。ほか、榎本書記、杉本次期会長、久保田会計、

飯島の 5 名で一般男子、一般・高校女子、高校生男子、

中学生男女と 5 部門で計 48 チームのスタートを見送

りました。およそ 1 時間 10 分後、ゴール地点で各最

終走者を出迎え閉会式、表彰を見届け設置したのぼり

旗を片付けてから解

散。今年度、降って

湧いたような事業で

すが『継続して頂き

たい』という条件で

したので、次年度以

降、協賛内容に変更

はあるかも知れませ

んが続けていきたい

と思います。なお、

久保田 Y’s のコメッ

ト浩行君が伊東市役所野球部 A チームのアンカーをつ

とめ無事ゴールした事もお伝えします。IKC カメラマ

ンとして大川 Y’s・伊東市体育協会副会長として堀崎

Y’sが出席しておられました。お手伝いしてくださった

メンバーの皆さん、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊富士山部部長主題  “誇りあるワイズメンを育てよう”  “Grow  up  to  b e  ho no rab l e  Y ’ s  men  my se l f” 

「それはちょっと…」と言われた準備風景 

運営委員会にて役員選考委員会より次期四役が

決定したとの報告があり承認されました。 

会  長 ： 杉本 隆夫君 

書  記 ： 飯島 唯志君 

A 副会長 ： 堀崎 龍夫君 

B 副会長 ： 内山 雅裕君 

C 副会長 ： 久保田康正君 

会  計 ： 牛田 俊夫君 

副 書 記 ： 山田 光彦君 

監  査 ： 梅原 敬二君 

監  査 ： 橋場  徹君 

 

次々期会長 ： 榎本 博君 

次々期富士山部部長：久保田康正君 

次期執行部発表 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒414-0044 伊東市川奈 1211-65＊              ＊会報委員会 飯島・飯田・堀口＊ 

TEL：0557-44-1512  FAX：0557-45-0388           委員長 TEL：0557-37-7328  FAX：0557-32-2688 

１月例会報告 在籍者 28名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 26名 出席者総数  37名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト    名 ビジター   11名 
出席率       96％ メーキャップ   1 名 １月修正出席率   100％ BF現金            Pt 
スマイル報告       40,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        307,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

下田クラブ  1 月 15 日(水)  2 名  山田誠君、原充君 

熱海クラブ  1 月 27 日(月)  5 名  佐藤諭君、榎本博君、杉本隆夫君、牛田俊夫君、森田恒一君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

1/9(木) 熱海 YMCA 定時理事会・運営委員会・新年
会 佐藤会長・榎本書記・牛田理事・久保
田委員出席 

1/12(日) 平成 26 年度成人式 佐藤会長・齋藤 B 副会
長・内山青少年委員長出席 

1/19(日) 富士山部第 2 回役員会・評議会 於：熱海
YMCA センター 佐藤会長・榎本書記・齋
藤 B 副会長・久保田会計・牛田ユース事業
主査・飯島副書記出席 

1/19(日) 伊東西 RC【創立 35 周年記念式典】 佐藤
会長出席 

1/30(木) 市内奉仕団体交流会・新年会 出席依頼 
於：海女屋 開会 19:00～ 佐藤会長・榎本
書記・杉本次期会長出席予定 

2/2(日) 第42回伊東駅伝競走への協賛 中学生男女
区間賞の副賞を提供（5 個×2）・開会式出席
（佐藤会長）・のぼり旗設置（沿道）・バナ
ー広告 次年度以降協賛方法が変更の可能
性あり 

2/8(土) 東日本区 EMC 委員会 於：東日本区事務
所 開会：10:00~ 榎本書記出席予定 

2/15(土)～16(日) YMCA 青少年スキー教室開催 

3/2(日) 国際交流フェスタ in ITO 2014 後援 

3/8(土) 次期クラブ会長・部役員研修会 於：東京
YMCA 東陽町センター 開会 10:00～ 

3/18(火) メネット会開催 於：かっぽれ 開会：
18:00～ 2 月例会にて案内 

4/20(日) 熱海グローリークラブ 30 周年記念例会 
於：熱海後楽園ホテル 登録料：10,000 円 

◆後期区費納入 

◆2012 年度開催チャリティーラン残金の分配金とし
て 40,000 円配分されました。（身障者支援事業を行
っているクラブ） 

◆次年度ドッジボール大会開催日 2014年11月15日(土) 

◆新入会員菅野政典君の所属委員会を親睦委員会とします。 

※委員会タイム 

プログラム 2 月例会は TOF。例会開始時間変更
になります。 

YMCA 青少年 2/15(土)～16(日) スキー教室開催。
2 月例会にて説明会を行います。 

CS・BF お年玉年賀切手収集（当選番号：72・
74）書損じハガキ収集 

ドッジボール キッズフォトコンクール準備 

EMC 2月例会にてEMCセミナーを開催し
ます。テーマは「会員増強について」 

※その他 

会員増強に引き続きご協力をお願いします。 

委員会開催と委員会報告書・事業／活動出席者表の提

出を早めにお願いします。 

運営委員会だより 

受   付 飯島唯志君  大川 裕君 

 〃    食前の感謝 牛田俊夫君 

司   会 勝又秀仁君  山田 誠君 

開会の言葉 飯田 進君 閉会の言葉 内山雅裕君 

3月 10日 第 451回例会予告 

2013 年度 1月例会は梅原 Y’sの司会のもと定刻通り

始まりました。会長点鐘のあと杉本 Y’sの開会の言葉。

続いてワイズの信条、ワイズソング。佐藤会長より「7月の

緊張感いっぱいの初例会で会長としての第一歩をふみ

だしキャンプ教室をはじめとして各事業を各委員会が中

心になり全員の協力により上半期の事業を大成功のうち

に行うことが出来ました『前へ、今こそ』のテーマ通りにで

きたことを感謝します」と新年の挨拶がありました。引き続

きゲスト・ビジターの紹介では公式訪問である青木富士

山部部長はじめ、熱海クラブ、沼津クラブ、下田クラブよ

りお越しのビジター、伊東青年会議所より野村勝也理事

長他 2 名の方が紹介され、つづいてその伊東青年会議

所の方に新年のご挨拶を頂きました。それから青木富士

山部部長よりご挨拶を頂きました。つづいて相磯東日本

区会員増強事業主任より引き続き会員増強にご協力を

お願いいたしますとご挨拶を頂きました。続いて札埜熱

海クラブ会長より 50 周年記念例会のお礼の言葉があり

ました。つづいて今年度伊東クラブ 2 人目の新入会員

菅野政典君の入会式が執り行われ、紹介者の内山 Y’s

より改めて紹介がなされ、菅野Y’sより自己紹介がありま

した。食前の感謝は田辺 Y’s。食事の後は親睦委員会

による誕生結婚祝い、スマイル。書記報告・委員会報告

では熱海 YMCA 久保田委員より 2012 年度チャリティ

ーラン残金を身障者支援事業を行っているクラブへの

分配があったこと YMCA 青少年内山委員長よりスキー

教室の申し込み状況などの説明、当日のメンバー協力

の要請、CS・BF山田副委員長より年賀切手シート収集

のお願いがありました。そのあと伊東クラブ新年例会恒

例 1 分間スピーチ。執行部からはじまり全メンバー、そし

て各ビジターの皆さんにもスピーチをしていただきまし

た。出席率 96%、スマイル 40,000 円が報告され、齋藤

Y’s の閉会の言葉、閉会点鐘をもって終了しました。 

記 飯島唯志 

例会だより 

年賀切手シートの収集を行います。当選番号は下二桁 

７２  ７４ 

CS・BF委員会より 


